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ま
し
た
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成
事
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康
相
談
行
い
ま
す
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○×クイズ 幼児の旗とり 

あぷりこ絆リレー 
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●
会
館
カ
フ
ェ 

日
時
：
12
月
21
日
（金
） 

12
時
～
15
時 

場
所
：
都
野
津
会
館 

会
費
：
300
円 

 ●
あ
ぷ
り
こ
大
掃
除 

日
時
：
12
月
23
日
（日
） 

8
時
30
分
～ 

場
所
：
あ
ぷ
り
こ 

（都
野
津
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
交
流
セ
ン
タ
ー
） 

 ●
「
よ
う
こ
そ 

都
野
津
へ
」 

～
よ
う
こ
そ
先
生
～ 

第
1
回
目
は
、江
津
高
校 

宮
島
校
長 

先
生
に
よ
る
習
字
教
室
で
す
。 

日
時
：
12
月
27
日
（木
） 

 
 
 
 
 

10
時
～
12
時 

場
所
：
あ
ぷ
り
こ 

会
費
：
無
料 

4 

都野津町づくり協議会 

TEL 0855-53-0453 

1 

●
江
津
市
立
地
適
正
化
計
画
住
民
説
明
会 

日
時
：
12
月
2
日
（日
） 

10
時
～
12
時 

場
所
：
あ
ぷ
り
こ 

（
都
野
津
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ 

交
流
セ
ン
タ
ー
） 

 ●
に
こ
に
こ
食
堂 

日
時
：
12
月
9
日
（日
） 

受
付
：
10
時
～ 

食
事
時
間
：
11
時
30
分
～
12
時
30
分 

場
所
：
あ
ぷ
り
こ 

（
都
野
津
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
交
流
セ
ン
タ
ー
） 

会
費
：
子
ど
も
無
料
・大
人
300
円 

 ●
都
野
津
会
館
大
掃
除 

日
時
：
12
月
16
日
（日
） 

8
時
30
分
～ 

場
所
：
都
野
津
会
館 

 ●
も
ち
つ
き
大
会 

日
時
：
12
月
16
日
（日
） 

10
時
～ 

場
所
：
あ
ぷ
り
こ 

（
都
野
津
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
交
流
セ
ン
タ
ー 

会
費
：
無
料 

持
っ
て
く
る
物
：
エ
プ
ロ
ン
・三
角
巾 

※
参
加
者
に
は
、
作
っ
た
小
餅
入
り
の 

ぜ
ん
ざ
い
と
小
餅
を
配
り
ま
す
。 

ホームページ https://www.tsunozuaprico.com 
「都野津町あぷりこ」で検索🔎 

スマホは QR コードが使えます。 

大玉転がし 

10月 14 日（日）江津高校グランドにて、第 55回都野津町民大運動会が開催されました。幼児

からご年配の方々の町民が一堂に会し、秋晴れの好天に恵まれすべての競技で大いに盛り上がりまし

た。本運動会を通じて個々の健康意識の向上・体力増進を図る好機となったとともに、町民相互のよ

り一層の親睦を深めることができました。 

▼指の骨 

▼ぼくが子どものころ、ほしかった親になる。 

▼大家さんと僕 

▼東大教授が教える やばい日本史 

▼腎臓機能を保つ おいしい低たんぱく食レシピ 

▼えがないえほん 

▼妖怪アパートの幽雅な日常 10 

持
っ
て
く
る
物
： 

画
仙
紙 

下
敷
き 

筆 

むかで競争 

エクセル・ワードが使える方 

平日 13時～17時 勤務 

お問い合せ先：あぷりこ 
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【内容についての意見等】14件 

・君が代は？ 来賓紹介は？ 

・パン食い競争出してください。・競技が物足りない 

・ボール送り、ゴールの位置がよくわからない。 

むかで、人数が多すぎる。人集めに苦労する。 

総勢 20名でも多いくらい。 

・司会者は事前にもっと練習して下さい。 

・開会式は短く。挨拶は短くしてください。・競技内容は要検討 

・中身を濃くすれば、物足りなさがなくなるのではないでしょうか。 

・小学生の競技がないのはダメ。つまらない。パン食い競争復活。 

開催時間
半日・午前

（90.2％）

半日・午後

（0.8％）

一日

（8.3％）

無回答

（0.8％）

内容
よい

（59.4％）

よくない

（9％）

どちらでもな

い（27.1％）

無回答

（4.5％）

送迎バス よい

（43.6％）

よくない

（2.3％）

利用してい

ない

（52.6％）
無回答

（1.5％）

開催時期
春（2.3％）

夏（0％）

秋（94.7％）

冬（0.7％）

無回答

（2.3％）

・手助けはやりますよ、相談してください。・日の丸掲揚無し。・短い 

・競技も毎年同じものでなく、新しい競技も取り入れたらよいと思う。 

・分団よって参加者にばらつきがありすぎて、分団編成が必要。 

※開会式・閉会式の進行に統一性がなく歯がゆい思いをされたがおられたようです。開会式・閉会式が

締まったものになるように事前準備をしっかりしていきたいと思います。 

【運動会全般についての意見等】39件 

・来賓席には、来賓が席につかれますように。実行委員会は当日役目がなく、分団で活躍できてよかった

です。 

※来賓のご案内及び来賓席は特に設けておりませんでした。競技に参加されるでしょうからという考慮で

したが、実行委員会おいて以後協議します。 

・直会は全町民がいっしょに出来ないものでしょうか？年に一度くらいは合同懇親会があれば良い町に

なる。 

※オリンピックでも、競技は国を背負って競い、閉会式は地球規模で交流しているように、町民運動会で

も同様にあるべきであると同感します。次年度以降実行委員会にて協議させてください。 

・今後の高齢時代を見据えて考えて欲しい。 

・若い方々、体協メンバーが競技に出るべき、自治会がもっと運営に入れば良い。 

・体協の若いメンバーも楽しむゆとりを持たせたいと思います。当日の役員も手伝います。もっと分団から

当日競技役員も出せたらどうでしょうか？ 

※町づくり協議会主催の事業ですから町民代表である自治会が、より運営に携われる方法を実行委員

会にて協議してまいります。 

・人口が減っているので、今後は考える必要あり。・若い人の参加が少ない 

・分団を変えてほしい・スムーズに進めてほしい・５➡３分団へ変更したら？ 

・色々な地域で廃止。開催時間の短縮等の工夫等あるようです。都野津もよろしくお願いします。 

・公民館の時よりは、たくさんの人が来るようになりましたね。本当に変わってきたと感心しています。 

・パン食い競争とか、つのづ音頭は取り入れてほしい。という声を複数の人から聞いている。 

・競技内容もよかったです。お弁当とお茶の配布も競技後でよかったと思う。 

・運営委員の方ももっと、参加して楽しんでください。 

・年に 1回の行事です。もっと盛大に種目を増やすように 

・半日（午前）開催を継続してください。一日で参加しづらいです。 

・今回初めて参加し、大変良い運動会でした。今日の日記にメモを。 

・分団の統廃合による 4分団。・全員で運動会をやることは良いと思う。 

・運動会についてですが、スムーズな進行により、12時 30分にはソファーに座って寛ぐことができ良かっ

た。・大変良い運動会でした。 

・年々短くなっている。もっと楽しく長く 

・一日やりたいという人たちだけで集まって運動会やればいいんじゃないでしょうか？ 

※両極端なご意見がありました。多くの方々の喜べる行事になるよう、常に評価・改善に努めてまいりま

す。ただし、一人一人の要望を 100点満点にお答えするのは到底無理なことです。より多くの方が満足

いただけるよう実行委員会で考えていきます。 

※地域の現状及び未来を見据えた運動会実行委員会を開催していきます。皆様から頂きました多くの貴

重なご意見・ご提案は、次年度実行委員会に反映させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第 55回都野津町民大運動会参加者アンケート結果】回答 133件 

2 3 

黒字は町民からの意見。 
赤字は回答の一部です。 

【送迎バスについての意見等】17件 

・便利であるという声が多いようなら、継続されるとよいです。 (5) 

・必要を感じない・意味がない時間です・ムダ！・時間が早すぎる 

・バスがあったので行く気になりました。ありがたいです。 

・ありがたいです。山ノ内から出るには送迎がないと。 

運転手さんには感謝です。乗っていても楽しかったですよ。 

・各分団ごとに送迎するようにした方が、利用者にとって良いと思います。 

・時代に合った考え方ですね。・大変喜んでおられました。 

※いろいろな意見がありましたが、喜んでおられる方、必要とされる方も確かにあるようです。分団ごと自治

会単位で送迎をすることは、他地域で同様の動きもされていると聞きます。送迎バスは、他の行事と共に

継続実施すれば定着するのではないかと考えております。 

 
【開催時期･時間についての意見等】17件 

・午前中が最高です。 (4) 

・競技に出る人数が少ない、もっと増やしてほしい。 (2) 

・この時期で良いと思います・いいと思います。 

・午後がいいです。・今年の通りでよい。 

・秋が気候的にちょうど良いと思う。・非常に参加しやすい時間帯でした。 

・午前がいいです。よく考えていただいていると思いますよ。 

・競技種目はもう少しました方がよい。（12時過ぎても 13時までに終われば） 

・都野津町内の年齢を考えると半日が良いように思えます。 

・これ以上縮小しないでください。 

・若い人たちは、一日開催を望む意見を言うようだが、高齢者は望まない。 

若い人たちだけでやる運動会を考えてもいいのではないでしょうか。 

※午前中開催、参加された多くの方が納得されている様です。 

また、他の地域でも同様に短縮されている様です。今回は、 

江津高校の「きらめきフェスタ」とのコラボ開催にしてみました。 

相乗効果もあったように聞いております。 

自治会長と協議を重ね、評価・改善を念頭に来年度の運動会開催に参考にさせていただきます。 


